

令和7年度学校だより

こなん 湖南

第11号

令和8年1月9日

氷見市立湖南小学校

TEL 91-1226 FAX 91-5959

Eメール konan-es@himi.ed.jp



勇往邁進（ゆうおうまいしん）

2026年がスタートしました。本年もよろしくお願いいいたします。能登半島地震から3年目を迎える新年を、元気な子どもたちと迎えられることに感謝です。今年も湖南小学校の未来が明るく輝き、希望に満ちあふれることを祈っています。

さて、冬休みの間、家族と一緒に過ごした子どもたちが、元気に登校してきました。家族の一員としてお正月の準備を手伝ったり、初詣で願い事をしたりするなど、年末・年始ならではの日々を送ることができたのではないかと思います。家族と共に日本の文化に親しむことで、子どもたちの心は潤い、さらに豊かになっていくことでしょう。

今年も、子どもたちが心身共に健康で、笑顔あふれる日々を過ごすことができるよう、教職員一同、全力で努力してまいります。どうぞよろしくお願いいいたします。



3学期始業式 1/8



始業式では、今年の干支「丙午（ひのえうま）」の話をしました。丙（ひのえ）は、力強い火、あたたかい火、午（うま）は、前に進む力、元気に走る力を意味し、この二つが合わさった丙午を「火のように強い力をもつ年」「明るい力で、前に進む年」と言われています。自分の中にある「がんばる力」「あきらめない力」「やさしい心」という「心の火」を灯し、新しい年に、「これをがんばる」「こんな自分になりたい」と目当てをもって頑張ることの大切さを伝えました。

また、イギリスのことわざにある「馬を水辺に連れていくことはできても、水を飲ませることはできない」の話から、周囲がどれだけ働きかけても最後は自分が判断し、決めていることを改めて振り返り、自分にとってよりよい判断、行動ができる人になってほしいと話しました。

3学期は、次の学年に向けての0学期です。一人一人が自分らしさを発揮し、自分で決めた目当てを少しづつでも挑戦することにより、力を伸ばしてほしいと願っています。

校内書初大会 1/8

始業式の後、校内書初大会を行いました。引き締まった空気の中、低学年は硬筆、中・高学年は毛筆の一画一画を確かめながら真剣に取り組んでいました。今年度の県大会（2月11日）は、会場である富山市総合体育館が工事中のため参集せず、作品のみ出品し、審査される予定です。



入賞した皆さんです。おめでとうございます！

<1年 「こうま」(硬筆)>

金賞（県） R. K

金賞 H. M

銀賞 Y. S

R. N

K. H



<2年 「生きる」(硬筆)>

金賞（県） R. M

金賞 A. H

銀賞 R. D

J. N

H. N

A. I

H. M

<3年 「うめの花」(毛筆)>

金賞（県） Y. Y

金賞 H. S

銀賞 A. K

K. T

N. N

M. Y



<4年 「美しい空」(毛筆)>

金賞（県） N. A

金賞 T. M

銀賞 C. K

K. K

R. T

Y. N

<5年 「平和な海」(毛筆)>

金賞（県） S. N

金賞 A. Y

銀賞 T. S

M. D

A. N

K. N

S. N



<6年 「新春の志」(毛筆)>

金賞（県） M. T

金賞 A. K

金賞 R. K

銀賞 R. K

M. K

H. D

H. T

Y. N

<お知らせ>

- 1月16日（金）は、5・6年生のスキー学習です。5・6年生は、早く登校することとなりますので、登校班は1～4年生のみとなります。よろしくお願ひします。
- 1月31日(土)に学習参観、PTA役員会を行う予定です。積雪のため駐車スペースの確保が難しいことが予想されます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。